

Azcárate

Un día como hoy —16 de febrero— de 1899, nació en La Habana, Carlos Azcárate y Rosell, hijo de Luis Azcárate y Fesser y María Rosell.

Cursó los estudios de segunda enseñanza en el colegio La Salle y los de Derecho en la Universidad de La Habana, en la cual se graduó de doctor en Derecho Civil en 1921.

Desde muy joven demostró tener especiales condiciones para el ejercicio de su profesión, desplegando gran actividad al frente de la Asociación de Antiguos Alumnos de La Salle, primero, y de los estudiantes de Derecho, después.

Comenzó a ejercer la profesión en el acreditado bufete de Luis Azcárate, su padre, representando después importantes firmas comerciales cubanas.

En 1933, fué llamado por Antonio Guiterras para desempeñar el cargo de abogado consultor del Ministerio de Gobernación; al abandonar su amigo el Ministerio renunció el cargo y pasó a prestar servicios como Magistrado de la Audiencia de la Habana, apartándose también por renuncia, en mayo de 1941, de la carrera judicial.

Perteneció al Partido Conservador y al Partido Republicano. Figuró en la Orden de Caballeros de Colón, fué miembro del Consejo Diocesano y abogado del Cardenal Arteaga.

La vida política del doctor Azcárate llegó a su más alta manifestación al asumir la presidencia de la República el doctor Ramón Grau San Martín, el cual le encomendó el Ministerio del Trabajo, disciplina jurídica de su predilección. En el desempeño de este cargo fué sorprendido por un ataque repentino al cerebro, a causa del cual falleció en La Habana el 25 de agosto de 1946.

